
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 298/10 
De Informações 

 
“Referente à instalação de 
iluminação em vielas do bairro Vila 
Sartori”.  

 
Os moradores da Vila Sartori procuraram por este vereador 

questionando uma posição referente ao termino da instalação de 
iluminação em vielas do referido bairro. Portanto, segundo os 
munícipes, foi iniciada a iluminação nas vielas do bairro, mas não 
finalizaram a obra. A viela que une as Ruas Peru e Panamá, é 
considerada a mais escura, assim como, está sendo alvo de vandalismo 
e até prostituição. Portanto os moradores estão preocupados ao 
transitar á noite, pois, podem ser alvo de assaltos.  

 
Então, os munícipes reivindicam agilidade na iluminação 

das vielas do bairro Vila Sartori.  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – Quais os motivos da paralisação das instalações de 
iluminação em vielas do bairro Vila Sartori? 
 
  2 – A administração possui uma data prevista para 
retomarem as instalações de iluminação em vielas? 
   
  3 – Outras informações que julgar pertinente.  
 
                                                                                         

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de maio de 2010. 

 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 


